

Vpl. 24, Issue 6, December 2001

Laudation

- 528 Laudation: Univ.-Prof. Dr. H. Huber**
Scheithauer, W. (Wien); Queißer, W. (Mannheim)

Review Articles

- 531 Systemic Infections with *Aspergillus* Species in Patients with Hematological Malignancies: Current Serological and Molecular Diagnostic Approaches**
Buchheidt, D.; Spiess, B.; Hehlmann, R. (Mannheim)

- 538 Centrosome Aberrations and Cancer**
Krämer, A.; Ho, A.D. (Heidelberg)

Original Articles

- 546 Coincidence of Nutritional Habits and Esophageal Cancer in Germany**
Wolfgarten, E.; Rosendahl, U.; Nowroth, T.; Leers, J.; Metzger, R.; Hölscher, A.H.; Bollschweiler, E. (Köln)

- 553 Advanced Head and Neck Cancer: Long-Term Results of Chemo-Radiotherapy, Complications and Induction of Second Malignancies**
Munker, R.; Purmale, L.; Aydemir, Ü.; Reitmeier, M.; Pohlmann, H.; Schorer, H.; Hartenstein, R. (München)

- 561 Scoring Patients' Risk in Differentiated Thyroid Cancer. Validation of Five Scoring Systems Based on the Therapeutic Outcome of 406 Patients Treated in Bulgaria**
Hadjieva, T. (Sofia)

- 570 Three Years Experience in the Development of a Dynamic Quality Management Concept in a Digitized Radiotherapy Department**
Mitterer, S.; Schratte-Sehn, A.U. (Wien)

Short Communication

- 576 Effect of Cisplatin on Skin Metastases in Breast Cancer Patients**
Coşkun, U.; Gunel, N.; Yamac, D.; Altinova, A.E. (Ankara)

Band 24, Heft 6, Dezember 2001

Laudatio

- 528 Laudatio: Univ.-Prof. Dr. H. Huber**
Scheithauer, W. (Wien); Queißer, W. (Mannheim)

Übersichtsarbeiten

- 531 Systemische Infektionen mit *Aspergillus*-Spezies bei Patienten mit malignen hämatologischen Erkrankungen: Aktuelle serologische und molekularbiologische Nachweismethoden**
Buchheidt, D.; Spiess, B.; Hehlmann, R. (Mannheim)

- 538 Zentrosomenaberrationen bei malignen Tumoren**
Krämer, A.; Ho, A.D. (Heidelberg)

Originalarbeiten

- 546 Koinzidenz von Ernährungsgewohnheiten und Ösophaguskarzinom in Deutschland**
Wolfgarten, E.; Rosendahl, U.; Nowroth, T.; Leers, J.; Metzger, R.; Hölscher, A.H.; Bollschweiler, E. (Köln)

- 553 Langfristige Ergebnisse der Chemoradiotherapie, Komplikationen und das Auftreten von Zweitmalignomen bei fortgeschrittenen Kopf-Hals-Tumoren**
Munker, R.; Purmale, L.; Aydemir, Ü.; Reitmeier, M.; Pohlmann, H.; Schorer, H.; Hartenstein, R. (München)

- 561 Bewertung des Patientenrisikos beim differenzierten Schilddrüsenkarzinom. Validierung von fünf Bewertungssystemen auf der Grundlage des Behandlungserfolges bei 406 in Bulgarien behandelten Patienten**
Hadjieva, T. (Sofia)

- 570 Drei Jahre Erfahrung bei der Entwicklung eines dynamischen Qualitätsmanagementkonzepts in einer digitalisierten Strahlentherapieabteilung**
Mitterer, S.; Schratte-Sehn, A.U. (Wien)

Kurzmitteilung

- 576 Wirkung von Cisplatin auf Hautmetastasen bei Patientinnen mit Mammakarzinom**
Coşkun, U.; Gunel, N.; Yamac, D.; Altinova, A.E. (Ankara)